

Die Jungen Europäer – JEF Stuttgart e.V.  
laden ein



## Macrons Europa – Vision oder Illusion?

am 21. Juli 2018 ab 9:30 Uhr  
im Europahaus Stuttgart  
Kronprinzstraße 13, 70173 Stuttgart

---

mit Franziska Brantner (MdB, Europapolitische Sprecherin von B90/Grüne im  
Bundestag)

und

Anna Deparnay-Grunenberg (Stadträtin, 2017 Kandidatin für die Assemblée  
Nationale)

Als im letzten Jahr Emmanuel Macron mit seiner Bewegung „La République en Marche“ zum neuen französischen Präsidenten gewählt wurde, schöpfte man in der EU neue Hoffnung. Macron hatte bewiesen, dass man mit einem klar pro-europäischen Kurs Wahlen gewinnen kann. Schon bald darauf legte er zahlreiche Vorschläge für eine Reform der EU vor. Aber egal, ob Eurozonenbudget oder EU-Finanzminister: Macrons Vorschläge stoßen nicht in der gesamten EU auf Wohlwollen.

Die Zukunft der EU berührt uns als Junge Europäer unmittelbar. Deshalb laden wir Euch zu unserem eintägigen Seminar ein, um über die Vorschläge des französischen Präsidenten zu diskutieren. Im Gespräch und in Workshops mit unseren Referenten wollen wir die Situation auf verschiedenen Ebenen beleuchten und eine junge Position für diese Vorschläge erarbeiten.

Natürlich kommt auch der gesellige Teil nicht zu kurz, so werden wir den Abend im Biergarten ausklingen lassen. Einzelheiten könnt Ihr dem Programm entnehmen. Eine Anmeldung ist unbedingt erforderlich (<https://goo.gl/forms/voC3bjgvOwqqWihf2>)

**Wir freuen uns auf Euer Kommen!**